

Wädenswil, im Oktober 2019

*Und immer sind irgendwo Spuren deines Lebens,
Gedanken, Bilder und Augenblicke.
Sie werden uns an dich erinnern und dich nie vergessen lassen.*

Wir danken herzlich

Für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, beim Abschied von unserer lieben

Alice Waldmeier-Bär

Besonders danken wir:

Allen, die Alice auf ihrem Lebensweg mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Pfarrer Ernst Hörler für die so treffenden und einfühlsamen Abschiedsworte, für die stimmige musikalische Umrahmung von ihrem Sohn Felix Waldmeier mit Marcel Vassella und Organist ChristianENZler. Dem ganzen Team der Stiftung Amalie Widmer in Horgen, die Alice mit viel Aufmerksamkeit und Liebe betreut haben. Für die wunderschönen Blumen, Karten, Spenden, Umarmungen und allen, die ihr die letzte Ehre erwiesen haben.

die Trauerfamilien